

Valeria Moy

Directora General, México ¿Cómo Vamos?

Economista egresada del Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), con posgrado en la London School of Economics. Ha trabajado en el sector regulador de México, en el área de regulación bancaria y de valores. También en el sector privado como tesorera en Grupo Nacional Provincial, la compañía de seguros más grande de México. En la parte académica ha impartido cursos de macroeconomía desde el 2001 y colaborado en diferentes publicaciones como la revista Foreign Affairs Latinoamérica, diversos periódicos y en redes sociales. Es columnista semanal en El Financiero con temas económicos. Trabajó como investigadora para la Escuela de Negocios de la Universidad de Harvard. Actualmente, es la Directora General de México, ¿Cómo Vamos?